



Prevén discutir PEF 2023 a partir del próximo martes



El presidente de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, Erasmo González Robledo, informó que prevén para el martes 8 de noviembre que comience la discusión y análisis del proyecto de dictamen del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2023.

“Nosotros estaremos poniendo el proyecto a disposición de la Comisión y sus integrantes de este fin de semana y esperamos que a más tardar sea en el transcurso de la mañana del domingo”, indicó.

Hay posibilidades de hacer reasignaciones y mientras no terminemos este análisis estará vigente, pero no puedo estimar en este momento el margen de acción, pero vamos a tener mucho cuidado para hacer reasignaciones para evitar que puedan caer en un acto inconstitucional”, dijo.

El legislador federal expuso que se prevé que el fondo crezca en la proporción que crezca el de las Fuerzas Armadas haciendo labores de seguridad.

Consideró que podría aportar ingresos adicionales, pero no podría ser la base para un presupuesto y se va a calcular de acuerdo a la población de cada entidad federativa y municipio.

Sobre la reforma para disponer de los llamados bienes “mostrencos” en el sistema financiero, con la finalidad de obtener dinero para el fortalecimiento de la seguridad pública, apuntó que estos no pueden verse reflejados en el PEF 2023, pues no tiene una connotación presupuestal porque no se pueden definir, están susceptibles de especificaciones de la propia Ley.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/presupuesto-federacion-2023-discusion-martes-8-noviembre/1550535>